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Вчера, 18 декабря, в горсовете состоялось очередное заседание исполнительного
комитета под председательством мэра города Евгения Клепа. Директор департамента
муниципального развития городского совета Артем Колодезный проинформировал о
состоянии выполнения в текущем году делегированных полномочий по осуществлению
контроля за соблюдением земельного законодательства в Горловке.      
  - До конца 2013 года, с учетом сохранения тенденции по поступлениям денежных
средств по плате за землю, ожидается получение средств в сумме 6,5 млн грн . По
состоянию на 01.12.2013 между Горловским городским советом и юридическими и
физическими лицами заключено 1730 договоров аренды земли, - отметил Артем
Сергеевич.   
  По результатам организованной и проведенной ранее (в 2011 , 2012 годах) работы
фактические поступления по плате за землю с начала текущего года составили
69400000 грн, что на 14,1 миллионов грн. или на 25,5% больше, в сравнении с
аналогично периодом 2012 года. Согласно проведенному анализу в среднем
ежемесячное поступление по плате за землю в 2013 году составляет 6,3 млн грн, что
больше показателей 2012 года в среднем на 1,3 миллиона грн (на 25% больше).   
  - При сохранении существующей динамики ожидаемые поступления в 2014 году могут
составить 82100000 грн., что на 6,2 млн грн. больше, чем за текущий год,- подытожил
Артем Сергеевич.
 
  Во избежание случаев потерь местного бюджета при использовании земельных
участков при отсутствии заключенных договоров аренды земли осуществляются
мероприятия. Так в текущем году составлены и утверждены акты определения размера
убытков, вызванных территориальной общине, рядом юридических и физических лиц. С
целью взыскания средств материалы дел переданы в юридический отдел для подачи
судебных исков. Евгений Клеп дал протокольное поручение департаменту
муниципального развития совместно с управлением экономики и инвестиций провести в
рамках действующего законодательства комплексную работу, которая позволит решить
вопрос с компенсацией недоимки бюджета: необходимо усилить работу с
собственниками предприятий-должников, либо с ликвидаторами и арбитражными
управляющими предприятий, которые находятся в стадии ликвидации.
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